



Stellungnahme zur Vorlage Nr. 1/2018 für die Ratssitzung am 22.02.2018

Interkommunale Zusammenarbeit im Bereich Freizeit und Naherholung im Indeland

Wir begrüßen das Vorhaben einer interkommunalen Zusammenarbeit im Indeland und stimmen dem Beitritt unserer Gemeinde in die touristische Organisationseinheit zu.

Wir halten es für erforderlich schon sehr frühzeitig den Entwicklungsprozess der Inderegion in Abgrenzung zu anderen touristischen Regionen wie z.B. der Eifel zu etablieren. So sind wir in der Lage die Beliebtheit unserer Region zu steigern.

Durch eine Attraktivitätssteigerung unserer Inderegion werden auch die Indener Bürgerinnen und Bürger profitieren, da u.a. die Ausgaben, die die Touristen in unserer Region tätigen werden, zu einer Geschäftsbelebung in unserer Gemeinde führen werden.

Die Investition in den noch zu gründenden Verein ist aus unserer Sicht eine Investition in unsere Region, in unseren Ort, in unsere Zukunft.

Hella Rehfisch
Fraktionsvorsitzende